

寄宿舎便り



令和4年4月28日発行
第2号
文責 中村

寮務主任挨拶

令和4年度がはじまり1カ月が経とうとしています。朝夕肌寒い日もありますが、日中は暖かな風が吹き、日もだいぶ長くなってきましたね。

4月は、学年の始まりの月です。新しい学習や活動がどんどん始まっていきます。寄宿舎でも皆さん一人ひとり目標をたてて、挑戦を始めていく時期でもありますね。スタートダッシュで無理をしないように、計画的に取り組んでいきましょう。そして、できることを増やし、自分に磨きをかけ、どんどん成長していきましょう。

ちなみに、私事で恐縮ですが、私も、今年度いくつかの目標をたてました。その中の一つが、「毎日早起きをする」です。これまでよりも少し早く起きて、勉強や運動、散歩や趣味の時間をつくり、一日を充実させていきたいと思います。また、途中で挫折しないように、「月1回、休日限定で、朝寝坊をして良い日をつくる」という工夫をしました。

皆さんも、自分自身や、先生方、家族の方々と相談しながら、自分の目標を設定し、それが達成されるように工夫していきましょう。

寮務主任 上原 寛法

転任職員の紹介

○名前 磧上 佐緒里

(せきがみ さおり)

○趣味 YouTube 鑑賞 ヨガ
筋トレ ランニング

○みんなにメッセージ

みなさんと生活する中で一緒にたくさんのことを学びたいと思います。よろしくお願いします。

○名前 田川 義宗

(たがわ よしむね)

○趣味 釣り キャンプ
料理

○みんなにメッセージ

舎生のみなさんが安心して寄宿舎で生活できるよう頑張ります。よろしくお願いします。

○名前 本田 優

(ほんだ ゆう)

○趣味 お菓子作り
スイーツ巡り 金峰山登山

○みんなにメッセージ

みなさんと楽しく安全に生活できるようにしっかり頑張っていきます! よろしくお願ひします。

11日(月)の17時から、共同教室で歓迎会を行いました。今年度は7名の方が入舎されました♪在舎生の皆さんも、この日を心待ちにしていたので、とても温かい雰囲気の中で歓迎会がスタートしました。最初に校長先生からの挨拶で、寄宿舍で生活するためのアドバイスをいただきました。次に新入舎生一人一人から自己紹介と挨拶をしてもらいました。皆さん緊張されていたと思いますが、自分の言葉でしっかりと想いを伝えることができました。これから始まる寄宿舍生活を頑張ろうという強い意志と、初々しさの中にも頼もしさを感じ、聞きながら、『一緒に楽しい寄宿舍生活を創っていこう』と決意を新たにしました。本来なら次に在舎生から自己紹介をしてもらいたところでしたが、感染症対策で会の時間を短縮しており、司会から名前を呼ばれて返事をするのみでした。でも、さすが在舎生の皆さんです。気合いの入った返事を聞かせてくれました。新入舎生も在舎生も、まだまだ話したいことがたくさんあると思ったので、後日改めて一人ずつ自己紹介を録音し、夕食時に放送しました。短い時間ではありましたが、在舎生、寄宿舍職員全員で、7名の新入舎生の皆さんの新たなる門出を心より祝福し、会を閉じました。歓迎会の写真については、次号にて紹介します。

男子棟・女子棟の様子

新学期が始まり数週間が経ちました。新入舎生も寄宿舍生活に慣れ始め、他の舎生と会話も増え楽しく生活する様子が見られています。今は、外出ができますので下校後、ファミリーマートやダイソー、堀商店へ買い物に行ったり、散歩に出かけたりする舎生もあり、リフレッシュする様子があります。今後も各棟の様子をお伝えしていきますね。



5月の行事

5月9日(月) 誕生者紹介放送
役員会

